

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Modifications de la dénomination des rues

En prévision de l'arrivée de la fibre optique, La Poste et la Société nationale de l'adressage ont demandé à la mairie de mettre à jour l'adressage car toute habitation ou bâtiment public doit disposer d'un point de raccordement postal accessible et précis. Suite à un audit réalisé par La Poste, la commune est déjà bien avancée car, sur les 91 voies et les 700 points adresse, il n'y a plus d'endroit non numéroté. Seuls quelques noms de rues sont à modifier pour éviter les confusions et les lieux-dits. Philippe Fillod, adjoint, a proposé au conseil de nommer ou renommer les lieux de la sorte : l'impasse de l'étang devient impasse de l'étang de Mépieu ; le quartier du forgeron devient ruelle du forgeron ; le lotissement les Ecoux sera nommé rue des Ecoux ; le lotissement les Gouverdières devient impasse de la source ; le lieu-dit route de la station d'épuration devient chemin de Fouillouse ; le lieu-dit vers l'ancien stade de Creys sera nommé rue des Briches et le lieu-dit route du stade, chemin de Bracon.